

Pour un petit mouton on diminue la dose à proportion. S'il n'y a pas de mieux, le second jour on répète la saignée de l'autre côté du cou et on lui donne deux cuillerées à table d'huile de lin chaque jour jusqu'à ce qu'il ait du soulagement. Après qu'il a uriné on lui donne une nourriture légère. Une infusion de graine de lin et de gomme arabe lui fera beaucoup de bien.

DIARRHÉE.

Un relâchement des boyaux, sans douleur, fièvre, ou autres complications, ont souvent lieu lorsque l'on envoie les moutons au pâturage le printemps, ou qu'on les met sur des champs riches en nourriture verte et succulente, tel que le trèfle ou le navet. On peut prévenir la diarrhée chez le mouton en lui donnant un soin régulier, en évitant un changement de nourriture trop subit et en lui donnant régulièrement du sel.

Traitement.—Administrez des astringents et des préparations cordiales tel qu'une once